



GETTY IMAGES

L'atout de la Chine, problèmes de la migration de masse, et la Bulgarie s'apprête à rejoindre l'euro

- Richard Palmer
- [05/06/2025](#)

L a fusion est l'énergie de l'avenir, et le restera toujours, comme le dit l'adage. L'énergie de fusion est la solution presque magique à nos problèmes d'énergie, et elle semble toujours être hors de portée.

Qui sera le premier à la faire fonctionner de manière pas trop chère ? Les États-Unis ? La Chine ? L'Allemagne pourrait-elle devenir le premier producteur mondial de la technologie la plus importante de l'avenir ?

L'atout de la Chine : La position dominante de la Chine en matière des métaux des terres rares lui confère un avantage décisif dans la guerre commerciale qui l'oppose aux États-Unis.

La Chine est censée avoir assoupli ses restrictions sur les métaux des terres rares dans le cadre de sa trêve tarifaire de 90 jours. Cependant, elle ralentit l'approbation des exportations de minerais. Le *Wall Street Journal* a rapporté mercredi que les principaux constructeurs automobiles américains sont à quelques semaines de fermer leurs portes. Ford a déjà dû interrompre la production du Ford Explorer pendant une semaine en raison de ces pénuries. Les minéraux de terres rares sont essentiels pour les moteurs électriques, et donc pour les véhicules électriques. Mais même les véhicules plus traditionnels ont besoin de moteurs électriques pour les essuie-glaces, les vitres électriques et les sièges électriques.

Les États-Unis pourraient délocaliser une partie de leur production en Chine pour tenter de contourner les restrictions, ce qui va à l'encontre de l'objectif du président Trump. Ils subiraient des droits de douane supplémentaires, mais c'est peut-être le seul moyen pour eux d'obtenir leurs métaux.

La semaine dernière, M. Trump a déclaré que la Chine avait « totalement violé son accord avec nous ». Mercredi, il a écrit que Xi Jinping était « TRÈS DUR ET EXTRÊMEMENT DIFFICILE EN MATIÈRE DE FAIRE UN ACCORD !!! ». Il a déclaré qu'il souhaitait s'entretenir prochainement avec Xi.

Axios a écrit : « La guerre commerciale a révélé à quel point l'économie américaine est à la merci d'un accident géologique. » Or, ce n'est pas vrai. L'Amérique possède de nombreux minéraux de terres rares, mais elle choisit de ne pas les exploiter. Les réglementations environnementales rendent leur obtention très coûteuse, mais même les entreprises qui pensaient pouvoir les extraire plus proprement se sont vues bloquées. En 2023, l'administration Biden a interdit pendant 20 ans l'exploitation minière dans la forêt nationale du lac Supérieur, bloquant ainsi l'accès à l'énorme richesse minérale du Minnesota. D'autres projets sont bloqués dans l'incertitude de la bureaucratie.

La résolution de ce problème prendra du temps. Des mines doivent être construites et ouvertes. La Chine a profité de sa position dominante pour mettre au point des techniques de raffinage que l'Occident ne possède pas.

La Bible nous avertit que l'Amérique pécheresse sera assiégée et privée des produits essentiels du monde entier. [Ces événements actuels ne sont qu'un avant-goût](#) de ce que la Chine et d'autres pays feront bientôt à la nation si elle ne se repent pas.

L'immigration aux États-Unis est en baisse, mais les problèmes causés par les migrations de masse demeurent. Tout d'abord, les bonnes nouvelles : Le nombre de meurtres aux États-Unis a baissé de 20 pour cent depuis le début de l'année, selon les données publiées mardi par la Maison Blanche. Bien entendu, les contrôles migratoires et les expulsions ne sont qu'un facteur qui contribue à ce chiffre.

Mais l'attentat perpétré ce week-end à Boulder, dans le Colorado, par un Égyptien en situation irrégulière qui avait dépassé la durée de son visa, met en lumière le danger qui demeure. Mercredi, un juge nommé par Biden a bloqué l'expulsion de la femme et des cinq enfants de l'agresseur, qui sont tous en situation irrégulière aux États-Unis, bien que l'agresseur ait déposé une demande d'asile pour lui-même et sa famille.

Chris Swecker, ancien directeur adjoint du FBI, a déclaré que le Hamas, le Hezbollah et d'autres groupes terroristes avaient probablement profité du chaos frontalier provoqué par Biden pour envoyer des agents dormants, comme l'a écrit le *Daily Mail* jeudi. On sait qu'environ 400 membres présumés de groupes terroristes ont pénétré dans le pays.

Deux scientifiques chinois ont été arrêtés pour contrebande d'une moisissure toxique qui pourrait être utilisée comme « arme agroterroriste », a annoncé le FBI mardi. Le *Fusarium graminearum* peut infecter les cultures de céréales et de riz et provoquer des vomissements, des lésions du foie et des problèmes de reproduction chez l'homme et l'animal. Yunqing Jian a bénéficié d'un financement pour ce type de recherche en Chine avant d'aller travailler à l'université du Michigan. Son petit ami a également fait des recherches sur cette moisissure et avait sur son téléphone des articles tels que « Plant-Pathogen Warfare Under Changing Climate Conditions » (Guerre d'agents pathogènes végétaux sous des conditions climatiques changeantes).

« Les actions présumées de ces ressortissants chinois, dont un membre loyal du Parti communiste chinois, suscitent les préoccupations les plus graves en matière de sécurité nationale », a déclaré le procureur Jerome Gorgon Jr. « Cette affaire nous rappelle que le PCC travaille 24 heures sur 24 pour déployer des agents et des chercheurs afin d'infiltrer les institutions américaines et de cibler notre approvisionnement alimentaire, ce qui aurait de graves conséquences [...] mettant en danger la vie des Américains et notre économie », a déclaré le directeur du FBI, Kash Patel.

Pour faire face à certains des dangers de la migration, le président Trump a annoncé mercredi une nouvelle interdiction de voyager, visant à empêcher l'entrée des ressortissants de 12 pays, dont l'Afghanistan, l'Iran et Haïti. Les ressortissants de sept autres pays, tels que le Venezuela, le Laos et Cuba, seront soumis à des restrictions durcies.

« La crise frontalière n'est pas le fruit d'incompétence, mais d'une trahison », avons-nous écrit l'année dernière. « L'ONU et divers cartels de la drogue amènent les migrants à la frontière américaine, mais ce sont les fonctionnaires américains radicaux, liés à Obama, qui ouvrent la frontière. » Lisez notre article « [Exposé : La route de l'invasion des États-Unis](#) » pour en savoir plus sur l'agenda qui se cache derrière.

La Bulgarie est prête à rejoindre l'euro après que la Banque centrale européenne et la Commission européenne ont annoncé qu'elle avait rempli toutes les conditions requises mercredi. Les ministres des Finances de la zone euro voteront pour confirmer cette décision le 8 juillet, ouvrant ainsi la voie à l'adoption de l'euro par la Bulgarie le 1er janvier 2026.

Les Bulgares ne sont pas aussi enthousiastes : 43 pour cent d'entre eux sont favorables à l'adoption de la monnaie tandis que 50 pour cent y sont opposés. La plupart des citoyens souhaiteraient un référendum sur la question, mais la Cour constitutionnelle s'y oppose, estimant qu'en tant que membre de l'UE, la Bulgarie est obligée de rejoindre la zone euro maintenant que les conditions ont été remplies.

L'adhésion de la Bulgarie renforce le contrôle de l'UE, et donc de l'Allemagne, sur les Balkans. Il s'agit également d'un vote de confiance majeur pour l'euro à un moment crucial où il pourrait prendre le relais du dollar en tant que monnaie de réserve. En 2002, Stratfor écrivait : « L'Allemagne cherche à se réaffirmer au centre de l'Europe, et les Balkans jouent un rôle important dans cette stratégie. Il s'agit d'une zone où l'Allemagne peut étendre sa portée militaire sans effrayer ni elle-même ni ses voisins. Berlin souhaite également renforcer ses liens avec la Slovaquie, la Croatie, l'Albanie, la Bosnie et la Bulgarie afin d'attirer l'Europe du Sud et de l'Est sous son aile au fur et à mesure que l'UE s'agrandit. » La stratégie a fonctionné : L'Allemagne domine les Balkans.

AUTRES NOUVELLES

La Chine fournit des matériaux et équipements essentiels à au moins 20 usines d'armement russes, selon les services de renseignement ukrainiens.

Le chancelier allemand rencontrera le président Trump à la Maison Blanche jeudi. Nombreux sont ceux qui, en Allemagne, craignent un accueil hostile, comme celui qu'a reçu le président ukrainien Zelenskyy. Toute l'Europe attend des indications sur la manière dont l'Allemagne et l'Amérique s'entendront.

M. Trump a évoqué pour la première fois l'attaque de drones ukrainiens contre la Russie dans un message publié sur

Truth Social mercredi. Il a discuté des attaques avec Poutine et a déclaré : « C'était une bonne conversation, mais pas une conversation qui mènera à une paix immédiate. Le président Poutine a déclaré de manière très ferme qu'il devra répondre à la récente attaque contre les aérodrômes. »

Nouveau livre révélateur : L'ancienne attachée de presse de la Maison Blanche, Karine Jean-Pierre, a annoncé qu'elle serait la prochaine à publier un livre révélateur sur l'administration Biden. C'est un nouveau signe de la fracture de la gauche et de la diminution du pouvoir de Barack Obama.

Une affaire très serrée pour Israël : 14 des 15 membres du Conseil de sécurité de l'ONU ont voté en faveur d'une motion appelant à un cessez-le-feu « immédiat » à Gaza. Heureusement pour Israël, le seul pays à voter contre était les États-Unis, qui disposent d'un droit de veto, de sorte que la résolution n'a pas été adoptée. Dorothy Shea, envoyée américaine par intérim, a déclaré : « Nous ne soutiendrons aucune mesure qui ne condamne pas le Hamas et qui n'appelle pas le Hamas à désarmer et à quitter Gaza. » Pourtant, tous les autres représentants ont voté en faveur de la résolution, ce qui montre à quel point Israël est isolé.